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液晶テレビ 1 台、ゴミ 1 袋 

伝右川クリーン作戦 
9月 16日(祝)、午前中の雨もあがりましたが

午後の獨協大学 Decoとのサルベージが中止に

なり急遽、木村、古田、中島の三人で自主的

に伝右川クリーン作戦に変更し活動しまし

た。中潮でしたので堀川産業下鋼矢板は難な

く通過できました。神明排水機場から手代堰

跡下流の上山王橋まで約 1.5ｋｍの区間のゴミ

回収作業でした。空き缶、空き瓶、ペットボ

トルなど一袋分のゴミを

回収しました。かつての

汚れていた伝右川より大

分ゴミの量も減ってきた

ように感じました。地蔵

橋側で液晶テレビ 1台を

引き上げました。およそ

30分間のゴミ拾いでした

が引き潮で水位が浅くな

り、堀川産業下の鋼矢板

が露出し始めていまし

た。何とか水深のある場

所を選んで、やっと通過

することができました。 

会員数 70 名突破! (9月 18日現在)  

ついに会員数が 70名を超えました。平成 26年 12 月 1日に 2名で発足以来、5年目でこん

な大きな団体になりました。これからも、みんなで河川美化活動を頑張りましょう。 

《内訳》・男 57 名 女 13名 (大人 48名 子ども 22名)合計 70名 幼稚園児～84 歳まで在籍  



定例活動 11 名、2 袋の成果 
9 月 18 日(水)、定例活動に木村、小峰、井

坂、篠岡、村田、間宮、大久保、渡邉、中島

の 9名と、本日正式に入会した鈴木有子さん

とお嬢さんが加わり、11名が参加しゴミ袋 2

袋分と木片 3本の成果でした。 

お母さんは、今日で 2回目。お嬢さんは初

めての体験でした。カヌーは今までやったこ

とが無かったそうですが、落ち着いてしっか

りとパドルを漕いで松原北

端の風間船着場まで漕ぎ切

りました。艇への乗り降り

の基本もしっかりと身に着

けることが出来ました。 

上陸して、最後のミーテ

ィングで「とても楽しかっ

た」と感想を述べてくれま

した。これからも、どうぞ

気軽に参加して下さい。今

日も無事に活動を終えるこ

とが出来ました。 

 

千葉県知事杯を目指す! 
9月 18日(水)、定例活動の後、11時から木

村、篠岡、間宮の 3名がスラローム艇でのレー

スの練習をしました。来年の正月に実施される

江戸川での千葉県知事杯カヌー大会に出場する

ための試走でした。今年は、湘南カヌースポー

ツクラブとして参加させていただきましたが、

来年は、選手が 5名以上になれば、草加パドラ

ーズとして参加したいと考えています。 

 

《新入会員の紹介》 
・大久保秀夫氏、大久保弘氏 親子で入会しました。市内長栄町在住です。 

・金井宏之氏、世田谷区在住です。村田孝文氏のご紹介で入会してくれました。 

・五十嵐織絵さん、市内吉町の在住です。カヌーが好きで入会してくれました。 

・古澤稔氏、市内手代町在住です。私たちの活動に賛同し入会してくれました。 

・鈴木有子さん、市内松原二丁目に在住です。転居を機に入会してくれました。 


